

# 市議会報告 中村きみえ



## 中村きみえ



eボートで花見川を調査

## 災害が起きてからでは遅い! がけ地への対策を

昨年11月に土砂災害警戒区域と指定された幕張本郷、幕張、検見川の対象地域への対応を求めました。個人で擁壁工事をしている実態も示して質問し、市は「個人の財産であり行政ができない」としつつも、「できる限り地元の意見を聞き調整に努める」と答えました。

また急傾斜地事業の個人負担額の減免は、今年の4月から生活保護を受けている場合、負担金が免除されることになり、一歩前進しました。



幕張本郷地域の高台前の擁壁

## 花見川の活性化を提案! 観光・経済の活性化につなげよう

今年4月4日に亥鼻橋や花島橋の付近でeボート（ゴムボート）を活用した調査を、寺尾さとし県議や行政、地域の関係者とともに協力して行いました。

中村議員は、瑞穂橋から検見川まで桜の植樹を求め、市は「今後、適地がある場合は、桜の植栽について関係機関と協議していく」と答えました。

ハスまつりとのコラボや桜の時期などの活用について今後も具体化を求めていきます。香取市のあやめパークでは車いす利用の高齢者の方も楽しむことができるため、花見川についても身近で楽しめるように各種の整備を求めていきます。

## 朝日ヶ丘の三咲家具センターとマルエツ間の道路問題

三咲家具センターとマルエツの間の道路は私道で、地権者のご厚意で地域住民が通勤や通学に使っています。市道認定への見解を求めました。市は「土地所有者から寄付されれば認定可能で、必要な助言を行う」と答えました。万が一、私道が売却された際は、「今後も地域住民の皆様が通勤・通学等で活用できるよう地権者の理解を求めてまいりたい」と市が答えました。



## 新検見川駅西口地下通路の 照明が改善

先日、地下通路の照明が壊れており、利用者から「歩くのに不安」との声が寄せられ、土木事務所に要望し、改善されました。



### 党市議団提出の意見書に対する各会派の態度

○=賛成 ×=反対

意見書・請願名	共産党	自民党	民未来	公明党
公文書の隠蔽・改ざん事案の真相究明を求める意見書	提出	×	○	×
オスプレイ配備をやめるよう求める意見書	提出	×	×	×
憲法第9条の改正をやめるよう求める意見書	提出	×	○	×
動物の愛護及び管理に関する法律の改正及び動物の適正飼育などの啓発活動の強化を求める意見書	提出	×	○	×
UR賃貸住宅に安心して住み続けられるよう求める意見書	提出	×	×	×

### 編集後記

不正・不祥事続きの文科省、厚労省、国交省、「この国はどうなってしまうのか」。党市議団が実施したアンケートには、「嘘・偽り」がまかり通る政権や官僚への不信・不安・怒りがつづられています▶国政や市政に、住民の願い・思いが通じないことで「何を言ってもムダ」とのあきらめがある一方で、「批判精神」「改革精神」の不足を叱咤する声もありました▶「野党は協力して頑張れ」との激励に応え、私たちは、激動するこの時代を生きる者として、明るい未来のために共に声をあげ、共に行動してまいります▶今年もアンケートにご協力いただいた2千名を超える市民のみなさま、ありがとうございました。「市民が主役の社会」を実現するため、と一緒に力を合わせましょう。(K)

### ご意見・ご要望はお気軽にどうぞ



\*市民ネットワークおよび無所属議員は、議会運営委員会に委員がないため態度表明はありません。賛成・反対が同じ場合、委員長(自民党)による採決(反対)で、共産党提出の意見書は本会議に上程されませんでした。